



Paris, le 9 septembre 2021. La Société Française de Dermatologie est heureuse d'annoncer la nomination de son nouveau directeur
exécutif
, Philippe Fournier.

En poste depuis le 6 septembre dernier, Philippe Fournier assure la direction exécutive de la Société Française de Dermatologie et de Pathologie Sexuellement Transmissible (SFD) et de son Fonds de Dotation pour la recherche en Dermatologie (FDD). Il aura pour mission de veiller au bon fonctionnement de la structure et de développer ses activités notamment sa stratégie et ses actions de communication.

Son expérience diversifiée en management, pilotage de projets, marketing, évènementiel et communication sont autant d'atouts pour accompagner le développement de la SFD et piloter au quotidien l'équipe opérationnelle.

« Je me félicite de l'arrivée de Philippe au sein de la SFD » précise Nicolas Dupin, Président de la SFD.

« Son arrivée s'inscrit dans un contexte de belle dynamique pour notre Société illustrée notamment par les nombreux projets de recherche du FDD et par l'

organisation de notre premier congrès hybride des Journées Dermatologiques de Paris (JDP) en décembre prochain.

« Je suis très honoré de rejoindre la SFD en tant que Directeur Exécutif. Ma priorité sera de contribuer à son rayonnement

J'ai hâte de contribuer à l'

évolution de cette association médicale très tournée vers l'

avenir

»

conclut Philippe Fournier.

A propos de la société Française de Dermatologie et de Pathologie sexuellement transmissible Association reconnue d'utilité publique par décret du 12 janvier 1895, la Société Française de Dermatologie et de Pathologie Sexuellement Transmissible (SFD) a été fondée le 22 juin 1889. Elle a pour objectif de promouvoir la Dermatologie française dans la communauté médicale et

Écrit par Société Française de Dermatologie

Dimanche, 12 Septembre 2021 14:14 - Mis à jour Dimanche, 12 Septembre 2021 14:23

scientifique française et internationale, que ce soit principalement à travers le soutien de la recherche médicale, le développement de la formation continue ou l'évaluation des soins. Pour amplifier son soutien à la Recherche, la SFD a créé son Fonds de dotation. Il permet de subventionner des projets de recherche chaque année, dans des domaines très divers comme la génétique, les médicaments innovants et l'

amélioration de la qualité de vie des patients atteints de maladies dermatologiques. Plus d'

informations sur

<https://dermato-recherche.org/>

La SFD est administrée par un Conseil d'Administration comprenant des dermatologues libéraux, hospitaliers et hospitalo-universitaires, renouvelés par tiers chaque année qui élisent les membres du Bureau : le Président, 3

Vice-présidents, le Secrétaire Général et le Trésorier. Deux sites internet permettent à la SFD de communiquer vers les professionnels de santé (

www.sfdermato.com

) et vers le grand public (

<http://dermato-info.fr/>

).